

A LA MESA DEL CONGRESO DE LOS DIPUTADOS

D^a Concepción GAMARRA RUIZ-CLAVIJO, Diputada por la Rioja, perteneciente al Grupo Parlamentario Popular en el Congreso, al amparo de lo dispuesto en el artículo 185 y ss. del Reglamento de la Cámara, presenta la siguiente **pregunta al Gobierno, de la que desea obtener respuesta por escrito**

El último informe "Indicadores Mundiales de Gobernanza" correspondiente a 2024, el Banco Mundial sitúa a España en la cola de democracias avanzadas señalando que nuestro país ha registrado un deterioro institucional sin precedentes y más acusados en los últimos años, coincidiendo con escándalos que han salpicado a figuras del gobierno y familiares del Presidente

¿Tiene previsto el Gobierno adoptar medidas para modificar los negativos resultados que ofrece el informe del Banco Mundial sobre "el Estado de derecho", Control de la corrupción, ¿La calidad regulatoria" y la "Eficiencia gubernamental?:

¿Según manifiesta el informe del Banco Mundial, España ha pasado de ser un referente democrático en Europa a situarse en la cola de las democracias avanzadas ¿Cuáles son los argumentos del Gobierno para cuestionar estos datos?

Madrid, 17 de febrero de 2025

Fdo:

LA DIPUTADA

V^o B^o

LA SECRETARIA GENERAL